

Samstag, der 26.01.19

### Siehe ich mache alles neu

von Br. Thomas Gebhardt

#### Johannes 1:1

Im Anfang war das Wort, und das Wort war bei Gott...

Vielleicht können wir diese Aussage gar nicht richtig verstehen. Viele, die ich getroffen habe, haben dies nicht verstanden. Sie haben sich Gedanken darüber gemacht, wie das sein kann, dass am Anfang das Wort war. Wenn wir den ganzen Vers lesen, dann haben wir vielleicht noch viel mehr Fragen, weil manche Dinge für uns einfach unverständlich sind mit unserem Intellekt zu begreifen.

Gottes Wort unterweist uns, dass wir dazu nicht gut denken müssen, sondern dass wir glauben müssen. Da muss ich Sie fragen, glauben Sie an das, was in der Bibel steht? Ich meine nicht, ob Sie einiges der Bibel glauben, sondern glauben Sie an alles in der Bibel? Das bringt mich auf noch eine ganz andere Frage, haben Sie die Bibel schon einmal ganz durchgelesen? Viele stochern in der Bibel herum wie in einer Suppe, die man nicht gern isst. Sind Sie auch so jemand oder macht es Ihnen Freude Gottes Wort von Anfang bis Ende zu lesen. Gott schenke, dass Sie die Bibel nicht nur so ein wenig lesen, sondern diese richtig studieren.

Wenn Sie anfangen Gottes Wort zu studieren werden Sie feststellen, dass Gottes Wort und Gott untrennbar zusammengehören. Gott sagt nie etwas, was Er nicht wirklich meint und Gottes Worte sind deshalb so machtvoll, weil Sie immer das Wesen Gottes widerspiegeln.

Das Wesen Gottes ist Liebe! Von Anfang an hat Gott diese Welt für Sie und für mich wunderbar geplant. Wenn wir uns dem anvertrauen, was ER sagt, was Sein Wort uns mitteilt, dann dürfen wir wissen, dass unser Leben gut funktionieren wird und dass wir, Sie und ich, glücklich werden können.

JESUS ist auf diese Erde gekommen, um uns Gott zu zeigen. ER kam und half den Menschen in jeder Not. ER sprach oft nur ein paar Worte und die Menschen erlebten Hilfe, Sündenvergebung und Heilung. JESU Worte hatten Gewicht. Es waren Worte, die veränderten, die alles neu machten und die eine ungeheure Macht hatten.

Dieser JESUS spricht auch zu Ihnen und sagt Ihnen, dass ER Sie liebt und dass ER Ihr Leben in Seine Hand nehmen will. ER spricht: "Siehe ich mache alles neu!" Und glauben Sie mir, ER hält, was ER verspricht!

Am Anfang, auch Ihres Tages, sollte ab jetzt das Wort Gottes stehen. Sie sollten jeden Früh neu hören: "Ich habe Dich je und je geliebt, Du bist mein!"

Ach vertrauen Sie doch Gott und SEINEM wunderbaren Wort! Gott segne Sie, Ihr Thomas Gebhardt